

保護者・地域等学校関係者の皆様への教育長メッセージ ⑫

映画『ディア・ファミリー』

映画『ディア・ファミリー』を見てきました。心臓の難病の娘のために人工心臓を、そして娘の思いを受け継いで日本人の体にあったカテーテルバルーンを開発した愛知県春日井市の町工場の家族の話を映画化しました。途中で涙が止まらなくなる作品です。津島市がワンカットだけ、ロケ地として映っています。時間をつくって映画館に足を運んでください。

狂言の脚本家山川里海氏（津島市在住）の骨折りで、南小・東小・神島田小で『狂言教室』を行っていただきました。7月2日に終わりました。3小学校の6年生に6時間（2時間×3回）ずつ出前授業をお願いしました。ワークショップを行っていただき、日本の伝統文化の鼓・横笛・謡など狂言に触れました。合わせて「がん教育」（市内の医師）「プログラミング教育」（ロボ団）「防災教育」（消防）の出前授業も進めて頂きました。外部の専門の方から学ぶ機会を大切にしたいと思います。

先月の27日、私も津島市老人クラブで津島の歴史の講演会をしました。『津島人物伝』という演題で、近現代に活躍した4人の津島の文化人を取り上げました。詩人で英文学者のヨネ・野口氏、挿絵画家でグラフィックデザイナーの杉本健吉氏、翠軒流の書家松下芝堂氏、スイスで活躍した国際画家横井照子氏について津島とのかかわりを中心にして報告しました。特に今年生誕百年を迎える横井照子氏については、ファミリーヒストリーや生い立ち、津島高等女学校での学び、その後の画風についてもお話ししました。少しだけジョークを入れることもでき、皆さんが笑いの中にも真剣に聞いて下さいました。

夏のスポーツ大会が始まっています。6月には弓道・柔道・剣道の錬成大会が行われました。武道は「礼に始まり、礼に終わる」「心・技・体」「不動心・平常心」「残心」「それ剣は瞬息、気・剣・体の一致」「先の先、後の先」など興味深い言葉がいっぱいあります。これらの言葉の意味を噛みしめながら、頑張っしてほしいと願うばかりです。7月となり中小体連の海部地区大会も始まりました。暑い中での大会です。熱中症に十分気をつけ、体調を整えて大会にのぞんでほしいと思います。水分を取ってくださいね。皆さんの活躍を応援しています。

校庭に子らの影なし蝉時雨

令和6年7月9日

津島市教育委員会
教育長 浅井厚視